

Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 9. September 2025
Kantonsratspräsidentin Widmer Reichlin Gisela

P 509 Postulat Müller Guido und Mit. über den Einsatz des Kantons für die Werte des J+S-Sportförderprogramms und den Ausgleich einer allfällig entstehenden Lücke durch die Kürzung von Bundessubventionen / Gesundheits- und Sozialdepartement

Das Postulat P 509 wurde auf die September-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.

Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 115 zu 0 Stimmen zu.

Das Postulat P 509 sowie das Postulat P 506 von Andrea Pfäffli über den Ausgleich der vom Bund angekündigten J+S-Kürzungen durch den Kanton Luzern werden als Paket behandelt.

Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter dem [Postulat P 506](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 509 ging wie folgt aus: Der Rat erklärt das Postulat mit 109 zu 3 Stimmen erheblich.